

Expectativas para el Gran Premio de Fórmula Uno en Bahreín



Sakhir, Bahreín, 5 abr (RHC) El Gran Premio de Fórmula Uno del domingo próximo será otro interesante pulso entre el británico Lewis Hamilton y el alemán Sebastian Vettel, afirmaron aquí los organizadores.

El mano a mano, entre ambos, vivió su primer capítulo en el Gran Premio de Australia el 25 de marzo, cuando una mala estrategia del equipo de Hamilton, de la escudería Mercedes, le permitió a Vettel que conduce un Ferrari, ganar la competencia.

“Tenemos suficientes personas inteligentes como para darnos cuenta de que aún no somos lo suficientemente rápidos. “El coche tiene potencial, pero tenemos que avanzar en su desarrollo de forma rápida”, afirmó el germano, cuatro veces campeón mundial.

“No sé qué podemos esperar de Bahreín. Lo que sí puedo decir es que no será sencillo para nosotros”, opinó por su parte el británico, defensor del título, sobre la carrera que se celebrará por la noche y con luz artificial.

“Todavía es muy pronto para hacer un diagnóstico de la temporada, pero yo he visto a Ferrari mejor de lo que esperaba”, agregó Hamilton, dueño también de cuatro coronas del orbe.



Radio Habana Cuba